

Objetan Iglesia Aquí Postule sus Candidatos

Por Margaret Johnson

YUQUIYU, P. R., noviembre 27 — No le corresponde a ninguna iglesia dictarle al Gobierno ni reclamar una posición privilegiada en Puerto Rico, dijo el reverendo doctor Huber F. Klemme, de Cleveland, Ohio, durante una reunión del Congreso de la juventud Evangélica de Puerto Rico celebrada el sábado en esta localidad.

El doctor Klemme se dirigió a unos 150 delegados jóvenes de las iglesias Evangélica Unida, Presbiteriana, Metodista, Bautista, Cruzada Evangélica y Alianza Cristiana de toda la Isla. Los jóvenes se congregaron para asistir al Décimocuarto Congreso Anual de tres días convocado para la juventud cristiana de 15 a 35 años de edad.

El propósito especial del Congreso este año es organizar a todos los jóvenes que trabajan con grupos de diferentes iglesias en la Isla para que adopten métodos similares de acción, de manera que si todos trabajan hacia el mismo objetivo, serán mayores los resultados, según lo expresó Bubby González, presidente del Comité de Resoluciones. Los grupos prestarán atención especial a la fe cristiana, misiones, evangelismo, ciudadanía y hermandad entre todas las denominaciones.

El doctor Flemme, director asociado del Consejo para Acción Social Cristiana de la Iglesia Unida de Cristo y líder distinguido en el programa social cristiano en Estados Unidos, sostuvo que la función de la Iglesia Cristiana es presentarles a sus feligreses la naturaleza de la vida cristiana y sus deberes en la vida social, económica y política.

"No es la función de la Iglesia ser un partido político, ni postular sus propios candidatos ni apoyar un partido en particular, ni sobre todo servirse de disciplina de la Iglesia para hacer que sus feligreses apoyen o se opongan a cualquier partido o candidato", dijo.

Sin embargo, recalcó que la Iglesia debe apoyar y ayudar a sus miembros a hacer decisiones cuando el bienestar en común está en peligro, y debe pronunciarse en cuanto a una cuestión pública cuando está envuelto un principio de moral. "La necesidad para acción cristiana social está contenida en el mandamiento 'ama a tu prójimo como a ti mismo,'" afirmó el doctor Klemme. "Esa es una orden abarcadora e inclusiva para la vida de un cristiano, puesto que Cristo nos pidió no solamente que amásemos a nuestros parientes más cercanos, o al vecino de al lado, sino que nos manda a amar también al extranjero que nunca hemos visto".

Una manera de expresar este amor, explicó el doctor Klemme a la juventud, es trabajar para un buen gobierno en el propio país de uno y para programas globales que ayuden a crear una verdadera comunidad mundial. El cristiano y la Iglesia deben estar en alerta hacia las necesidades de la comunidad y tomar los pasos necesarios para remediarlas. No debe duplicar los servicios que ya provee el Gobierno y otras agencias, pero donde vea la necesidad allí debe esforzarse por subsanarla, y estar atento a tales necesidades a medida que vayan surgiendo, dijo.

Esto puede incluir, señaló el doctor Klemme, ayudar a los alcohólicos y los narcómanos, proveer facilidades recreacionales para la juventud, trabajar en conjunto con otras agencias para erradicar arrabales, traer un acercamiento entre la gerencia y el obrerismo para que allanen sus diferencias, y hacer campaña para mejorar las condiciones de trabajo.

Durante las sesiones de tres días del Congreso, se dirigirán a la Juventud Evangélica de Puerto Rico la juez Melanie Godreau de Grandonné, de la Corte Tutelar de Menores de San Juan, quien hablará sobre delincuencia juvenil; el señor Luis Peña Camacho, oficial administrativo de la Oficina de Investigaciones Especiales, cuyo tópico será Drogas Narcóticas; el señor Ramón Lapuente, agente especial de Rentas Internas a cargo de drogas y narcóticos; y el señor Héctor García Cabrera, funcionario de Fomento Cooperativo a cargo de problemas sociales entre urbanizaciones públicas y privadas.